



EL PODER DE LA INFORMACIÓN EN LA ORINOQUÍA

ElConuco.com.co



312 365 1651

Inicio > covid-19 > **ECOPETROL** ANUNCIA INVERSIONES PARA ENFRENTAR COVID-19

covid-19 Destacado Hidrocarburos. Nacional

ECOPETROL ANUNCIA INVERSIONES PARA ENFRENTAR COVID-19

Por **Gilberto Díaz Pardo** - marzo 27, 2020 - 5:21 pm 14 0



Foto: Especial



- En el departamento del Meta, la inversión del Grupo **Ecopetrol** es de \$6.238 millones
- Inversiones priorizarán ayuda humanitaria y fortalecimiento de los sistemas de salud de varias regiones de Colombia.

El Grupo **Ecopetrol** anunció un paquete de inversiones para el fortalecimiento del sistema de salud, que comprende la dotación de elementos de protección

personal, hospitales de campaña, equipos médicos, ayudas humanitarias y su compromiso con iniciativas de innovación y desarrollo para atender la emergencia sanitaria que afronta el país.

En el departamento del Meta, la inversión del Grupo **Ecopetrol** en esta etapa es de \$6.238 millones que se destinarán para la atención humanitaria, elementos hospitalarios, de protección personal y de limpieza, equipos médicos y hospitales de campaña.

Ecopetrol y sus filiales **Cenit**, **Ocensa**, **ODL**, **ODC**, **Bicentenario**, **Refinería de Cartagena**, **Hocol**, **Essentia** y **Bioenergy** diseñaron iniciativas por cerca de \$26 mil millones para atender las necesidades priorizadas por las autoridades nacionales, regionales y locales en las zonas de influencia de la operación del Grupo.

Las inversiones se realizarán en Magdalena Medio, Norte de Santander, Arauca, Casanare, Meta, Neiva, Putumayo y Caribe, con énfasis en Cartagena, Santa Marta y Coveñas. Se dispondrán hospitales de campaña y elementos de protección personal como guantes de nitrilo, tapabocas, batas desechables, polainas, gafas de protección ocular, gorros desechables, caretas y respiradores N95.

También se suministrarán equipos médicos como termómetros infrarrojo, tubos falcón, cavas de icopor, monitores de signos vitales, respiradores y ventiladores entre otros, así como kits alimentarios, de aseo familiar y personal.

Todos estos elementos se entregarán en coordinación con el **Ministerio** de Salud y Protección Social y la Unidad Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres. Los recursos se ejecutarán cumpliendo los procedimientos de inversión social de cada filial.

Este aporte del Grupo **Ecopetrol** se suma al esfuerzo de los diferentes sectores del país que busca proteger la vida de los colombianos afectados con el COVID-19 y fortalecer la red de apoyo humanitario en beneficio de las comunidades más vulnerables.

"Lo primero que debemos tener es compromiso con la vida. Es momento de unir esfuerzos para superar el reto que nos impuso esta pandemia, de ser resilientes, de demostrar que los colombianos somos capaces de enfrentar esta compleja realidad en un aprendizaje diario que nos va a servir para construir un mejor futuro. Los invito a sumar esfuerzos y a seguir con rigurosidad las medidas de prevención y autocuidado", aseguró Felipe Bayón Pardo, presidente de **Ecopetrol**.

Las filiales **Essentia** y **Bioenergy** trabajan para asegurar el suministro de materias primas (polipropileno, polietileno y alcohol anhidro), necesarias para la producción de elementos que se requieren para la prevención y contención del COVID-19.

Estos aportes se suman a la iniciativa de los trabajadores del Grupo **Ecopetrol**, quienes han aportado directamente más de \$300 millones para entregar, a través de la Fundación GE, mercados y kits de protección a las familias menos favorecidas en siete municipios del país.

El Grupo **Ecopetrol** invita a los colombianos a sumar esfuerzos en esta coyuntura, generar alternativas que permitan superar esta contingencia y cumplir todas las medidas preventivas de autocuidado que permitan contener la propagación del COVID-19.

Bogotá, 27 de marzo de 2020

ETIQUETAS 26 Colombia **Ecopetrol** MILLONES



Artículo anterior

DESDE AYER FUERA DE SERVICIO EQUIPO DE ANÁLISIS DE PRUEBAS DE COVID 19.

Gilberto Díaz Pardo
<http://www.elconuco.com.co/>
 Síntesis de un compendio de información, cultural y noticiosa. Alternativa en radio, solo para personas de buen gusto 'Como usted'. Una señal virtual emanada desde el corazón de la llanura colombiana.

f @

Artículos relacionados Más del autor

N95 Escasez investigada para superar dificultades técnicas para el desarrollo del COVID-19

Bogotá, marzo 27 de 2020. El equipo técnico de Salud Pública de la Orinoquía está realizando una investigación de una parte del proceso para la detección del COVID-19 en el departamento del Meta. Según se informó, en una reunión de trabajo se analizaron los resultados de la investigación.

Desde el inicio de la emergencia sanitaria, el equipo técnico de Salud Pública de la Orinoquía se ha dedicado a investigar las dificultades técnicas para superar esta situación, realizando una prueba de campo.

El equipo de trabajo está conformado por profesionales de la salud, ingenieros y técnicos. El objetivo de la investigación es identificar las causas de las dificultades técnicas y encontrar soluciones para la atención de la población afectada por el COVID-19. La investigación se realizará en el departamento del Meta, específicamente en el municipio de Jerusalén.

Los resultados de la investigación se compartirán con las autoridades competentes en el momento correspondiente.

14:34 Tweet

MinSaludCol @MinSaludCol

#Reporte Confirmamos 48 nuevos casos de COVID-19 en **covid-19** la, para un total de 539

A 539 SUBEN CASOS DE COVID 19 EN COLOMBIA. SEGUN INS.

VENEZUELA TACHA DE «INFUNDADA» ACUSACIÓN DE EE.UU. A MADURO POR NARCOTRÁFICO

0 Comentarios EL CONUCO Política de Privacidad de Disqus 1 Iniciar sesión

Recomendar Tweet Compartir ordenar por el mejor

Comienza la discusión... INICIAR SESIÓN CON O REGISTRARSE CON DISQUS

Sé el primero en comentar.

Suscribirse Agrega Disqus a tu sitio Do Not Sell My Data DISQUS

MÁS POPULARES

- REGRESO A CLASES** En Acacias Meta inician labores educativas el 3 de Febrero
enero 29, 2020 - 6:15 pm
- En Acacias Meta. Agua para Jerusalén?
noviembre 11, 2019 - 2:58 pm
- FISCALÍA ABRE INVESTIGACIÓN CONTRA ALCALDE DE POPAYÁN, CONTAGIADO CON CORONAVIRUS
marzo 20, 2020 - 7:08 pm
- Actos violentos no representan a quienes manifestaron de forma pacífica: Iván...
noviembre 22, 2019 - 9:00 am

Cargar más >

MÁS NOTICIAS

- ECOPETROL** DESTACADO **ECOPETROL** ENTREGA 3.100 KITS ESCOLARES A ESTUDIANTES DE PUERTO GAITÁN
Se viene cuarta válida Departamental de motovelocidad en Villavicencio
- Usuarios de EPS Saludvida exigen DESTACADO
- ACTIVIDAD POLICIA EN EL META. DESTACADO



SOBRE NOSOTROS

Medio informativo que lleva impregnada la impronta del respeto con las diferencias. No somos una más somos la diferencia, El poder de la información en la Orinoquía

Contáctanos: periodicoelconuco@gmail.com

SÍGUENOS



Más noticias

- EN ESTADOS UNIDOS A PRUEBA VACUNA CONTRA EL COVID-19
marzo 16, 2020 - 1:49 pm
- AYÚDENOS QUEDATE EN CASA
marzo 16, 2020 - 1:49 pm

Estás Escuchando: ECOS DEL

